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Herr Martens spricht den Linksabbiegerpfeil an der Kreuzung am Penny Markt 
an. Er hält diesen für unnötig, da es dadurch des Öfteren zu Verkehrsbehinderun-
gen kommt. Herr Martens hält einen solchen Pfeil an der Kreuzung am Hähnchen 
Eck für sinnvoller. Weiterhin spricht er die Baustelle in der Wismarschen Straße 
an und kritisiert die Beschilderung. Auch hier kam es bereits zu Verkehrsbehinde-
rungen. 
Herr Martens spricht außerdem einen Dank an den Bügermeister für seine geleis-
tete Arbeit aus. 
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